

Feuerwehr, Männerchor und Böllerschützen feiern drei Tage in Aichen

VERANSTALTUNGEN +



Auf das kleine Dorf [Aichen](#) kommen große Tage zu. Das Dorffest, das Feuerwehr, Männerchor und Schützen gemeinsam veranstalten, wartet am nächsten Wochenende mit besonderen Veranstaltungen auf. Es findet im Festzelt an der Bauhofhalle statt. Der Auftakt am Freitag, 27. Juni, ist der Jugend und jung gebliebenen Gästen gewidmet. Es steigt ein Party-Abend mit Rock-, Pop- und Metal-Musik aus den 60er-, 70er- und 80er Jahren. Die fetzigen Stücke werden von Originalplatten gespielt. Am Samstag, 28. Juni, feiert der Männerchor „Zusamklang“ Aichen sein 50-jähriges Bestehen mit einem Jubiläumskonzert, das um 19.30 Uhr beginnt. Neben dem Jubiläumsschor werden der Männerchor „Liederquell“ Mindelaltheim, die Chorgemeinschaft Wiesenbach und der heimische Kirchenchor mit ihren Liedern für Unterhaltung sorgen. Ab 22 Uhr übernimmt dann die Band „Die lustigen Moosburger“ aus Haselbach das weitere Programm des Festabends. Am Sonntag, 29. Juni, gibt es eine Premiere: Die „Böllerschützen oberes Zusamtal“, eine Abteilung des Schützenvereins Aichen, veranstaltet das 1. Böllerschützentreffen des Schützengaus Krumbach. Es werden rund 200 Böllerschützen erwartet. Dazu haben sich die Gastgeber (unser Bild) eigens mit einheitlicher Trachtenkleidung herausgeputzt. Das Programm sieht vor: Ab 11.30 Uhr Mittagstisch im Festzelt. Um 13.30 Uhr Abmarsch der Böllerschützen zum Schießplatz am Wiesweg. Dort großes Platzschießen. Im Anschluss Festausklang mit der Jugendkapelle „Mindel-Zusam“ im Festzelt.

THEMEN FOLGEN

VERANSTALTUNGEN +

AICHEN +

WIESENBACH +

MINDEL-ZUSAM +